2024-07-24

Rojo de la Vega rechaza haber cometido violencia política de género

Autor: Liliana Padilla Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/rojo-vega-rechaza-cometido-violencia-politica-genero

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de Cuauhtémoc negó que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) haya señalado que cometió violencia política de género contra Caty Monreal, como lo señaló la morenista.

"No hubo sanción, esas son las medidas que ella quería que me pusieran a mí, y no le fueron autorizadas, pero yo creo que, o tiene muy malos asesores o no sabe leer pero no hay sanción, es otra más de sus mentiras", afirmó.

Rojo de la Vega sostuvo que "nuevamente quieren anular la elección ahora con esta mentira y de la mano nuevamente de su compadre magistrado zacatecano Armando Ambriz y de su incondicional, Osiris, pero no solo dejarme sin ser alcaldesa los próximos tres años, su proyecto es que por la misma causal no pueda yo volver a competir", denunció desde el Senado de la República.

Igualmente denunció que por redes sociales se enteró que los detenidos por su atentado han solicitado un amparo para obtener la libertad.

En conferencia, acompañada de dirigentes del PAN y PRD y de Xóchitl Gálvez de quienes recibió el respaldo político, Rojo de la Vega aseguró que defenderán su triunfo electoral, mientras que la ex candidata presidencial advirtió que "el triunfo de Alessandra es un triunfo de la oposición que vamos a defender con todo", al tiempo que la defendió de los señalamientos de violencia política de género.

Rojo de la Vega defendió nuevamente la negativa a abrir todos los paquetes electorales en la alcaldía y advirtió que: "no hay un solo supuesto que permitan que las casillas se vuelvan a abrir y si meten mano en el Tribunal, qué nos garantiza que no van a meter mano a los paquetes electorales. Exigimos que esta familia desleal saque las manos, que deje de arrebatar a la mala lo que no ganaron por la buena".

CHZ